

E-Jugend – 09.02.2014: Spieltag in der Schwagehalle

Geschrieben von: Daniel Tenyer

Montag, den 10. Februar 2014 um 10:10 Uhr



Am vergangenen Sonntag konnte das Giengener Team endlich vor heimischem Publikum zeigen, was in ihm steckt. Gegen die Mannschaften aus Dettingen, Heidenheim, Hofen und Aalen traten unsere Jungs und Mädels in verschiedenen Koordinationsübungen, im Turm- und Handballspiel gegeneinander an. Gestärkt mit Popcorn, Leberkäswecken und diversen anderen Naschereien kämpfte unser Team mit ihren Coaches um jeden Punkt. Leider musste sich Giengen beim Turmball ebenso wie beim Handball gegen den erheblich besseren Gegner aus Hofen geschlagen geben. Trotzdem hatten Spieler, Trainer, Eltern und alle Helfer sicherlich viel Spass an diesem Tag. Danke auch nochmals an alle Helfer bei diesem Spieltag. Es spielten: Tom, Sebastian, Salvatore, Luis, Emelie, Marlene, Julia und Kenny